

L'Évangile de Marc – Étude 39 – Marc 10.13-16

Les enfants du Royaume

Avoir la permission d'aller à Jésus

Lisons **Marc 10.13-16**. De toutes évidences, les disciples n'avaient pas saisi la leçon que Jésus avait donnée plus tôt, en Marc 9.36-37 : « *Et il prit un petit enfant, le plaça au milieu d'eux, et après l'avoir embrassé, il leur dit : Quiconque reçoit en mon nom un de ces petits enfants, me reçoit moi-même* ». Ils jugeaient encore qu'il ne fallait pas permettre aux enfants d'aller à Jésus. Est-ce parce que la demande des gens était mauvaise? Que voulaient-ils que Jésus fasse aux petits enfants (**v. 13 et 16**)?

Dans la société de l'époque, il semble que les enfants avaient peu de valeur. Une première leçon à tirer de ce passage est qu'ils ont une grande valeur pour Jésus! S'ils étaient méprisés, c'est entre autres parce qu'ils ne connaissaient pas la loi qui était considérée comme nécessaire au salut. Selon **Galates 3.22-28**, est-ce par la loi que l'on parvient au salut? À qui doit-on permettre l'accès au salut?

Recevoir le Royaume de Dieu

L'enseignement de Jésus portait principalement sur le Royaume de Dieu et sur comment y entrer. Mais il a dit ici une chose surprenante : pour y *entrer*, il faut le *recevoir*. La décision de recevoir le Royaume est nécessaire au salut. Dans les passages suivants, qu'est-ce que les gens ont accepté (reçu)?

Actes 2.41, 8.14, 11.1, 17.10-12 : _____

1 Corinthiens 15.1-2 : _____

Colossiens 2.6 : _____

1 Thessaloniens 2.13 : _____

Selon Marc 10.13-16, quelle attitude est nécessaire pour recevoir le Royaume? Pourquoi, selon vous?

Une fois entré dans le Royaume, est-il encore requis d'être semblable à un enfant?

Éphésiens 5.1 : _____

1 Pierre 1.14-17 : _____

Matthieu 6.31-32 : _____